

· Nous devrions prendre les mesures nécessaires pour répondre aux besoins collectifs des athlètes; ces mesures ne devraient pas avoir pour résultat la création d'une bureaucratie superflue

· Il faut donner aux athlètes la chance de prendre part à la gestion et à la mise au point des politiques

· Un équilibre entre les besoins, les droits et les obligations des athlètes et des organisations est essentiel

· Les athlètes doivent avoir une expérience positive et juste à tous les niveaux

· L'attention consacrée aux besoins des athlètes doit se poursuivre au-delà de leur carrière en compétition

NOUS PENSONS OCCUPER UN RÔLE COLLECTIF IMPORTANT DE LEADERSHIP À L'ÉCHELLE INTERNATIONALE ET NOUS POURSUIVRONS NOS EFFORTS DANS CE SENS.

· Nous respectons les différences culturelles, mais nous faisons la preuve et la promotion de la vision du sport que nous poursuivons chez nous

· Nous continuons, et c'est une condition préalable, à renforcer les valeurs et les normes éthiques les plus élevées du sport chez nous

· Nous avons besoin d'une meilleure coordination entre les organismes canadiens chargés des relations internationales